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今日莱芜

两两会会

本报1月6日讯 (记者 程凌
润) 备受关注的莱芜市两会今起
召开 ,为切实反映百姓呼声 ,让市
民零距离感受两会,从即日起本报
将开通两会热线6380110,倾听百
姓的意见和建议。

如果您遇到教育、医疗、民生

保障等各方面的问题，您可以拨
打本报两会热线6380110或者发
电子邮件至qlwbjrlw@163 .com。
同时，您也可以关注本报新浪微
博@齐鲁晚报今日莱芜和本报微
信qlwbjrlw，获取两会最新信息，
与本报记者进行互动。所有问题

经过整理后,本报记者将在两会上
把您的心里话捎给人大代表和政
协委员。

两会期间,本报记者将担当信
使,把您真挚的问候、美好的祝愿
和可行的建议，当面向人大代表
和政协委员反映。期间,本报将开

设两会动态、委员风采、精彩提
案、两会内外等多个栏目，让市民
及时、全面、真切地了解两会。

据了解，莱芜市政协九届三
次会议于7日开幕、9日闭幕，莱芜
市第十七届人大四次会议将于8
日开幕、10日闭幕。

本报1月6日讯(记者 程凌润 通讯员
刘彬) 5日，莱芜消防在莱芜市“两会”涉

会场所——— 会展中心等场馆举行灭火救援实
战演练，确保会议安全顺利召开。据介绍，莱
芜市公安局消防支队三个中队出动了9辆消
防车、50名消防官兵参加此次灭火救援实战
演练，刘卫华支队长、孟宪鑫参谋长指导演
练。

演练假设会展中心内部凤凰剧院内主席
台因线路短路引燃幕布造成火灾，火势迅速
蔓延，现场浓烟弥漫。会展中心员工发现“火
情”后，立即拨打119报警并启动灭火应急预
案。支队全勤指挥部接到报警后，立即调集三
个中队3辆水罐车、3辆泡沫水罐车、2辆高喷
车、和1辆登高平台车赶往现场灭火救援。

到达现场后，救援战斗组佩戴空呼器深
入剧院内部利用红外热像仪进行火情侦察
及搜索疏散被困人员，第一战斗组和第二战
斗组分别出单干线三支水枪分别从场馆南
侧入口A、B区进入，第三、第四战斗组分别
从三楼东、北出入口进入并利用室内消防栓
向主席台着火部位成扇形立体合围夹攻，场
馆外，云梯登高车和高喷车则停靠在场馆南
侧对场馆外主体进行射水灭火，经过参战官
兵30分钟的通力协作，场馆内大火被成功扑
灭，演练取得了圆满成功。

本报1月6日讯 (记者 程凌
润 郭延冉 ) 6日下午，莱芜市
政协九届三次会议出席人员和
列席人员到龙园宾馆报到，并提
交了200余份提案。据介绍，莱芜
市政协九届三次会议于 7日开
幕，莱芜市第十七届人大四次会
议将于8日开幕。

6日下午三点多，莱城区分
管教育的副区长朱爱莲在提案
征集处提交了题为《加强学前教
育 筑牢教育之本》的提案，她
在提案中对莱芜市当前的学前
教育现状及存在的问题进行了
剖析，提出了建立市级统筹，以
区为主，区、镇共管的学前教育
管理体制等建议。记者注意到，

还有不少政协委员提交了多份
提案，政协委员张敬波就提交了
5份提案，涉及餐饮、旅游、劳务、
市政等多个方面，而在政协提案
登记表上，提交2份以上提案的
政协委员有10多位。

“从下午一点半开始，我就
一直在登记委员的提案，手都
快写麻了。”负责登记提案的景
姓工作人员介绍，她负责提案
登记这项工作已经十多年，提
案的数量在逐年增多，质量也
越来越好，今年还有一些新提
出来的提案，比如雾霾天气治
理、老年代步车的治理和推行
自行车租赁等提案，这些提案
都紧跟时代，委员们提出的意

见也很有建设性。
记者了解到，6日下午召开

各组召集人会议后，莱芜市领导
看望了参会的委员。莱芜市政协
九届三次会议的具体日程为：1
月7日大会开幕，并分组审议九
届市政协常委会工作报告和提
案工作报告；1月8日，列席十七
届人民代表大会第四次会议开
幕大会，听取莱芜市政府工作报
告；1月9日，列席市人代会，听取
市法、检两院工作报告，并召开
莱芜市政协九届十次常委会议，
当天下午大会闭幕。

此外，记者还了解到，莱芜
市十七届人大四次会议将于8日
至10日召开。

莱芜今起进入两会时间
市政协九届三次会议今天开幕，市十七届人大四次会议明天开幕

本本报报记记者者帮帮您您给给委委员员、、代代表表捎捎话话
拨打本报两会热线6380110或发电子邮件至qlwbjrlw@163 .com

消防演练确保两会会场安全
相关链接

政协委员提案提前看 (选摘 排名不分先后)
李新民：关于抓住济莱协作区的历史机遇 加快区域

经济发展的建议

民建莱芜支部：关于促进我市民营企业健康成长的建

议

杨卫红：关于建设环境气象监测预报预警系统的建议

卢萌：关于加强我市社会养老服务体系的提案

周美东：公共场所禁烟 各级领导要做表率

孟宪文：1 .关于加快北部新城规划和建设步伐的建议；

2 .关于治理学校门口交通拥堵的建议

张明：关于在城市总体规划中加强商业网点规

划的建议

刘翠玲：关于加快推进城市垃圾分类收集无害

化处理的建议

李斌：关于尽快推进城区公租自行车的建议

朱明：严禁夜间行车滥用远光灯

金宗文：关于加强农村食品药品安全监督管理

的建议

吕春明：关于规范管理城区便民市场的建议

6日下午 ,市政
协九届三次会议出席
人员和列席人员到龙
园宾馆报到,并提交提
案。

工作人员正抓
紧时间登记提案。

本报记者 程凌
润 摄
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